



## Communiqué de presse

### **Royal Air Maroc crée un prix spécial au FESPACO baptisé Ibn Battuta**

**Casablanca le 04/03/2015** Transporteur officiel du FESPACO (Festival panafricain du cinéma et de la télévision de Ouagadougou), Royal Air Maroc crée, à l'occasion de la 24<sup>ème</sup> édition de cette manifestation, un prix spécial baptisé Ibn Battuta. Ce prix récompensera le meilleur film traitant du thème du voyage. La 24<sup>ème</sup> édition du FESPACO se déroule du 28 février au 7 mars dans la capitale burkinabè autour du thème "Cinéma africain : la production et la diffusion à l'ère du numérique".

A travers le prix Ibn Battuta dont le jury est présidé par le cinéaste marocain Daoud Aoulad Syad, Royal Air Maroc renforce son engagement avec son partenaire le FESPACO et avec le Burkina Faso pour la réussite de ce festival qui constitue un point de rayonnement de la culture africaine dans le monde. Baptiser le prix spécial au nom d'Ibn Battuta est un hommage à ce grand explorateur marocain qui, durant le 14<sup>ème</sup> siècle, avait parcouru 120 000 km en 28 années pendant lesquelles il parcourait les trois continents (Afrique, Asie et Europe). Pendant ses longs et multiples voyages, Ibn Battuta était en quête de découvertes, de connaissances et de renforcement des liens entre les peuples. Ce grand voyageur symbolise aujourd'hui les valeurs de l'ouverture, de tolérance et de respect des différences de l'autre.

La création de ce prix reflète également la volonté de la compagnie nationale d'approfondir le partage de l'identité africaine à travers le renforcement des liens culturels sur le continent. A cet égard, Royal Air Maroc soutient les grandes manifestations culturelles et artistiques en Afrique. Outre le FESPACO, la compagnie est transporteur officiel de la Biennale des arts (Dak'Art) et le MASA (Marché des arts et du spectacle africains) d'Abidjan.

Rappelons que Royal Air Maroc et le Festival panafricain du cinéma et de la télévision de Ouagadougou (FESPACO) avaient signé, le 04 février 2014, une convention de partenariat en vertu de laquelle la compagnie nationale est devenue le transporteur officiel de cette prestigieuse manifestation culturelle et artistique pour trois éditions (2015, 2017 et 2019).

Aux termes de cette convention, Royal Air Maroc assure le transport officiel des participants au festival ainsi que le fret nécessaire à la réalisation logistique de cette grande manifestation qui vise à promouvoir le cinéma à l'échelle du continent africain. Outre l'octroi de billets pour chacune des trois éditions du FESPACO, Royal

Air Maroc propose des prix préférentiels pour les participants au départ de l'ensemble du réseau de la compagnie Royal Air Maroc couvre 85 destinations dans les quatre continents et assure 1600 vols par semaine.